

下校中に見られる風景で 紫、青、白、ピンクと色とりどりのアジサイの花が、子供たちの目を楽しませてくれています。

これからの時期は雨も多くなります。外で遊ぶ事が少なくなってしまうますが、室内での遊びを工夫してみんなで楽しく過ごしたいです。



野菜の苗

4月下旬に植えたトマト、きゅうり、の苗は、背丈も伸び、葉の枚数も増えて小さかった実も肥大してきました。オクラはこれから気温の上昇とともにぐんぐんと成長していきますので楽しみに～！



誕生会

延期になっていた4月の誕生日会と5月の誕生日会、そして6月の誕生日会も行いました。

新年度になって新しい誕生日係になり、初の大役で、ジェスチャーゲームと宝探しゲームを考えてくれました。初めのうちは緊張気味でしたが、みんなで盛り上げてくれたので、笑いたっぷりの楽しいひと時を過ごせました。



新しい班と誕生日ポスター完成

個性豊かなポスターが出来上がりました。折り紙をちぎって貼ったり、ユニークなアイデアがいっぱい詰まった班ポスターです。是非なかよしに見に来てくださいね。



誕生日ポスター

トーチ練習始まりました

今年は5年生と6年生でのトーチになり張り切っています。焦らずに少しずつ練習をしていますのであたたかく見守っててください。



なかよしでの生活



支援員からのお願い

身体に不調が、現れやすいこの時期です。寒暖の差もあるので汗をかいたらこまめにふけるように、ハンカチ等の確認をお願い致します。水筒の量も多めにもっているといいですね。



折り紙を折ってつなげたらへびの完成



押し花作ったよ